



Stadt Niederkassel

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Auszug aus der Sitzung vom:	Jugendhilfeausschuss	Niederschrift zur Sitzung 13.09.2018
------------------------------------	-----------------------------	---

6. **Zertifizierung der neuen Kindertagesstätte Sanddornstraße zum Familienzentrum**

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 26.07.2018 hat die neue Kindertagesstätte Sanddornstraße im Ortsteil Niederkassel Ort die Zertifizierung zum Familienzentrum erhalten. Träger der Kindertagesstätte ist die Elterninitiative Villa Kunterbunt e.V.

Familienzentren bieten neben der Kindertagesbetreuung ein umfangreiches Elternbildungsprogramm mit einer breiten Palette von Veranstaltungen und Beratungsangeboten.

Mit der Zertifizierung wird der Kindertagesstätte das Gütesiegel „Familienzentrum NRW“ durch das Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration (MKFFI) des Landes NRW verliehen.

Im Stadtgebiet von Niederkassel gibt es damit insgesamt fünf Familienzentren.

Einrichtung	Ortsteil	Träger
Städt. Familienzentrum Pappelweg	Niederkassel Ort	Stadt Niederkassel
Städtisches Familienzentrum Willy Brandt Platz	Ranzel	Stadt Niederkassel
Kath. Familienzentrum Niederkassel Nord Kindertagesstätten: St. Matthäus St. Ägidius	Niederkassel Ort Ranzel	Katholische Kirchengemein Pfarrverband Niederkassel M



Stadt Niederkassel

St. Jakobus	Lülsdorf	
Familienzentrum Villa Kunterbunt	Rheidt	Elterninitiative Villa Kunterbunt e.V.
Familienzentrum Sanddornstraße	Niederkassel Ort	Elterninitiative Villa Kunterbunt e.V.

In der Sitzung waren Herr Houben-Redding (Vorstand der Elterninitiative Villa Kunterbunt e.V.) und die Leiterin der neuen Einrichtung Sanddornstraße Frau Liese Plies anwesend.

Herr Houben-Redding berichtete über die Inbetriebnahme der neuen Einrichtung nach Fertigstellung der Gebäude ab dem 27.08.2018.

Er berichtete, dass die Elterninitiative Villa Kunterbunt e.V. mittlerweile 136 Kinder an 2 Standorten betreue. Hierfür stehen ca. 50 Mitarbeiter in Voll- und Teilzeit zur Verfügung. Für die Einrichtung Sanddornstraße habe man nun als 5. Einrichtung im Stadtgebiet die Zertifizierung "Familienzentrum" erhalten.

Frau Plies zeigte anhand einer PP-Präsentation Bilder aus dem Alltag in der neuen Einrichtung. Sie zeigte sich erfreut darüber, wie problemlos die Kinder der Vorläufergruppen aus der Eifelstraße den Umzug in die Sanddornstraße bewältigt hätten. Ferner sprach Frau Plies eine Einladung für die Eröffnungsfeier der Einrichtung Sanddornstraße am 22.09.2018 aus.

Der Jugendhilfeausschuss nahm den Vortrag wohlwollend zur Kenntnis.